Por agresión los E.U.A. defiende a la A. Latina

Quito, agosto 12 (Latin-Reuter). (Por Jorge Aguirre). La embajadora de los Estados Unidos en las Naciones Unidas, Jeane Kirpatrick, expresó hoy la voluntad de su gobierno de mantener una comunicación "cara a cara" con América Latina

"Lo que deseamos dejar en claro y cerciorarnos es de "Lo que deseamos dejar en claro y cerciorarnos es de que nosotros no adoptaremos una decisión sin tomar en cuenta los puntos de vista y las opiniones de los países de América Latina", declaró.

La embajadora Kirpatrick dialogó con la prensa, al término de una gira que abarcó Venezuela, Argentina, Uruguay, Chile, Perú y Ecuador.
"Nosotros vamos a prestar y a dar mucha más importancia y atención en nuestra política con respecto a la

América Latina, de lo que ha ocurrido en gobiernos anteriores (de los Estados Unidos)", subrayó.

Indicó también que su gobierno desea mantener la más estrecha colaboración y consultas permanentes con América Latina y tomar en cuenta las opiniones y perspectivas de los países que la conforman.

Refiriéndose al conflicto fronterizo que a principios del año enfrentó a Perú y Ecuador, declaró que Estados Unidos "abrigan la esperanza de que los dos países puedan llegar a una solución pacífica, amigable y estable". Pasa a la página 9

Niegan versión de atentado

San José, 12 agosto (AP). Como "broma de mal gusto" calificó el vi-ceministro de Relaciones Exteriores, Mario Fernández Silva, las versiones sobre un supuesto atentado contra la vida del ministro de Asuntos Exte-

Pasa a la página 22



AMARRES. Knoxville, Tennesse, agosto 12 (AP). Ron Broyles, de 27 años, utiliza amarres de acero de fabricación casera, para escalar la fachada de vidrio del edificio de 27 pisos del Banco Norteamericano Unido.

en Costa Rica





(AP). Funcionarios de inmigración supervisan el embarque de 125 refugiados haitianos a un avión que los condujo al Fuerte Allen, en Puerto Rico. Una tormenta tropical en el Caribe había impedido el traslado de esos refugiados desde Miami a Puerto Rico, dijeron las autoridades de inmigra-

Interesa más el fútbol que política en Colombia

Bogotá, agosto 12 (AP). Los colombianos se pre-guntan a menudo unos a otros cuál aspecto de la vida nacional les interesa o preocupa más: ¿la políti-ca, el deporte, la suerte de las instituciones, la amenaza de las guerrillas?.

Una significativa respuesta a esa pregunta fue ofrecida anoche por el ministro de Justicia, Felio Andrade Manrique, cuando en un programa televisado a toda la nación dijo francamente que para los colombianos era más importantes la suerte de su equipo nacional de fútbol que un ataque con morte-ros contra el Palacio Presidencial.
Guerrilleros del Movi-

miento 19 de Abril (M-19) dispararon tres proyecti-les de mortero de 60 milímetros contra el Pala-cio Presidencial el 20 de

julio pasado.

La "división de ar-tillería" del M-19 no dio en el blanco: las habitaicones privadas del presidente Julio César Turbay Ayala, donde se encontraba a esa hora, las ocho de la ma-ñana. Los disparos abrieron boquetes en los jardines del Palacio Presidencial e hirieron a un guardia y a un transeúnte.

"No hay sino otro antecedente de un ataque contra el Palacio Presidencial: el 9 de abril de 1948 a raíz del asesinato de Jorge Elieger Gaitán. Pe-ro para los colombianos fue más importante el resultado del partido Uruguay-Colombia que el ataque con morteros

Pasa a la página 24

Heladas reducen el café en región del Paraná

Washington, agosto 12 (AP). Las recientes heladas han reducido en alre-dedor de dos tercios la cosecha prevista en el principal estado brasileño pro-ductor de café, Paraná, in-formó hoy el Departamen-to de Agricultura de Esta-

dos Unidos. La evaluación, dijeron funcionarios del Departamento, se basa en un estudio realizado en la región por el consejero agrícola de la embajada norteame-

de la embajada norteamericana en Brasilia.
Según el informe, la cosecha de café en Paraná
en 1982-83 podría disminuir a alrededor de tres
millones de sacos de 60 kilos, en lugar de los ocho o nueve millones que se había esperado obtener.

'Además de la disminución causada por las heladas, las zonas productoras de café de Paraná también sufrieron las recientes condiciones de sequía que podrían reducir aún más la producción poten-cial para 1982-83", añade el informe.

La cosecha total de café en Brasil para la actual zafra 1981-82 sería de alrededor de 32 millones de sa-cos, es decir un tercio de

la producción mundial.

Sin embargo, el informe
no incluye vaticinios acerca de la producción brasi-leña para 1982-83 y se limita a las perspectivas en Paraná.

Milton Anderson, de la división de productos tropicales y de horticultura del Departamento de Agricultura, dijo que ese organismo no tiene una estimación disponible para teda la cacenda bracilaña escenda bracilaña toda la cosecha brasileña de 1982-83, pero destacó que el Instituto Brasileño

Pasa a la página 24

Acusan a policías de asesinato en Managua

Managua, agosto 12 (UPI). Cinco policías san-dinistas y un ciudadano hondureño, fueron los responsables del asalto y asesinato del corredor de la Bolsa, Camilo Barberena Deshon, el sábado pasado, informó el ministro del Interior, Tomás Borge.

Deshon, de 52 años, resultó muerto a consecuencia de disparos que se le hicieron. En el atentado, su hijo, Camilo Barbere-na, de 29 años, resultó lesionado con un tiro en la cabeza.

Según Borge, el hondu-reño Víctor Manuel Castro, pertenece a una castro, pertenece a una organización clandestina llamada "Movimiento de Unidad Popular", que busca el derrocamiento del régimen militar de su país país.

Castro convenció a los policías sandinistas de que se adhirieran al movimiento y buscaran la ma-

Pasa a la página 51

Herrera Campins aboga integración A. Latina

Río de Janeiro, agosto 12 (AP). El presidente ve-nezolano Luis Herrera Campins abogó hoy aquí por un mayor esfuerzo en pos de la integración de los pueblos de América

Formuló el llamamiento en una breve entrevista de prensa al llegar, proce-dente de Brasilia, para participar aquí en una se-rie de actos, principal-mente protocolares, en el tercer día de su visita ofi-

Al referirse a la integra-

opinó que "hasta ahroa no hemos hecho todo lo que podríamos hacer para aproximar más a nuestros

Añadió, que "Los me-dios de comunicación dios de comunicación podrían contribuir en forma significativa para logar esa integración y difundir los valores culturales de cada uno de nuestros países".

Calificó de positiva "la reactivación de las relaciones entre Venezuela y Brasil" y dijo que el intercambio entre los dos persala pagina 29.

Pasa a la página 22

bombas de gas neurotóxico
"Weteye" (ojo húmedo), en
un avión C-141 de la Fuerza
Aérea, en el Aeropuerto
"Stapleton" aquí. Cierra con alza Bolsa de N. York

> Nueva York, agosto 12 (AP). La Bolsa mostró hoy tendencia a la baja al cierre de las operaciones, como rápida respuesta al alza de las tasas de interés. La negociación fue activa.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA. Denver, Colora-do, agosto 12 (AP). Un guar-dia observa hoy la carga de

Las acciones logaron aver un fuerte aumento al bajar las tasas, pero hoy al subir nuevamente és

Pasa a la página 51



DESPIDESE. Brasilia, agosto 12 (AP). El presidente vene-zolano Luis Herrera Campins (segundo, derecha), se despide de su colega brasileño Joao Figueiredo, tras firmar un comu-

nicado conjunto en el Palacio Presidencial. Los mandatarios acordaron "que la situación salvadoreña debe resolverse sin injerencia extranjera directa o indirecta".

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 22)